## Gemeinden der ARGE-Breitband

Stadt Oebisfelde-Weferlingen, VG Flechtingen, Niedere Börde, EG Barleben, Elbe Heide, Stadt Wanzleben - Börde, Stadt Oschersleben (Bode), Westliche Börde

Der Breitbandausbau rückt in greifbare Nähe. Die Gemeinden haben sich entschlossen, das kommunale Netz, das modernste Glasfaser-Giga-Netz selbst aufzubauen. In vielen Haushalten wird das Internet genutzt, so selbstverständlich wie Wasser und Strom. Leider ist die Qualität der Versorgung in den Orten bisher sehr unterschiedlich und teils mangelhaft.

## Das kommunale Netz entsteht:

- Wirtschaftlichkeitsuntersuchung und Vorplanung
  ca. 95 Mio. € Fördermittel Zusage des Bundes
  Betreibervertrag Vergabe an DNS:NET GmbH
  2017
- Ausbau- und Projektsteuerung Vergabe Feb. 2018
- Bürgerinformation Vorvermarktung
  Aug. 17- Juni 18
  Ausbauplanung Feinplanung erste Orte
  Frühjahr 2018
- Start Ausbau, Umsetzung und Anschluss ab Sommer 2018

Mit dem Ausbau des Glasfaser-Giga-Netzes erhalten die Haushalte eine zukunftssichere Breitbandversorgung. Egal wie hoch Ihr Breitbandbedarf ist oder in Zukunft sein wird. Das Glasfaser-Giga-Netz startet da – wo andere aufhören, 150, 250, 500 oder 1000 MBit/s, in Zukunft entscheiden Sie und das zu angemessenen Preisen.

Der nächste Infobrief erscheint im Februar 2018. Bitte informieren Sie sich, unter:

- www.giganetz-boerde.de
- www.dns-net.de
- www.breitbandengel.de





Holger Haupt

Beauftragter Breitbandmanagement